

Covid-19 : Cuba continue à travailler sans répit pour en finir avec l'épidémie



La Havane, 6 juin, (RHC).- Cuba continue à travailler sans répit pour en finir avec la Covid-19. Le Dr José Angel Portal, ministre cubain de la Santé a signalé ce vendredi que la totalité des cas actifs se trouvent dans quatre provinces : La Havane, Matanzas, Artemisa et Ciego de Avila. La faible circulation du virus dans le reste du pays fait foi de l'efficacité des actions entreprises. Cependant, le gouvernement cubain a confirmé au cours de la réunion quotidienne que conduisent le président Miguel Díaz-Canel et le Premier ministre, Manuel Marrero, que cela ne peut nullement constituer un motif pour négliger le moindre détail.

Le Dr Portal a rappelé que ces quinze derniers jours, seules La Havane et la province de Matanzas accusent un taux d'incidence par-dessus un pour 100 mille habitants.

Le Dr Portal a signalé que les autorités sanitaires cubaines cherchent constamment à identifier les contacts des malades. Jusqu'à présent, il n'y a que 62 cas, 2,9% du total, pour lesquels on n'a pas pu établir la source d'infection.

Il a d'autre part annoncé que sur les 44 événements de transmission locale détectés dans le pays, seuls 4 restent actifs dont 2 à La Havane.

Le gouverneur de la capitale a signalé que les 70 actions adoptées par le Conseil de la Défense pour garantir le contrôle de la maladie ont été mises en application dans toutes les communes de la ville.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/224917-covid-19-cuba-continue-a-travailler-sans-repit-pour-en-finir-avec-lepidemie>



Radio Habana Cuba